

# 税と社会保障

## 修正ではなく、創り直す議論を！

衆議院議員  
**藤田文武**  
fujita fumitake

国政報告書 vol.3

税と社会保障の問題は、今の時代に合わせて一から創り直さない限り本当に国民が安心できる制度とはなりません。高度経済成長期の社会をベースに作られた現在の制度を小手先で修正しても上手くいかないことは、多くの人が肌で感じています。今こそ真新しい制度を創る議論が必要です。そして、それができるのは維新しかないと思います。



日本維新の会は党内に  
「税と社会保障のプロジェクトチーム」を設置

僕が事務局長として  
まとめ役を務めます！

税と社会保障の問題を考える際に、  
まずは今の社会がどうなっている  
のかということを冷静に分析し、その

上で、どういった制度なら今の社会に  
安心と活力を与えられるだろうかと  
いうことを議論していくかなければいけ

ません。維新の会ではその膨大な  
作業をこなすプロジェクトチームを  
設置し、既に議論を始めています。

### 高度成長期の社会

- ・人口増加
- ・中央集権体制
- ・1億総中流社会
- ・公共工事が景気を牽引
- ・終身雇用を前提とした働き方



**税と社会保障の考え方**

- ・若者が高齢者を支える  
世代間賦課モデル
- ・労働収入中心の課税
- ・年齢で一律支給の年金

### 現在の社会

- ・人口減少
- ・地方分権
- ・資産格差の拡大
- ・民間主導の経済活動
- ・雇用の流動化と  
ワークシェアリング



**税と社会保障の考え方**

・資産に応じた世代内の  
資産に対する公平性の実現  
・創立方式の年金  
・ペーシックインカム

今後1から  
創り直す議論を！

### 秋の臨時国会から本格論戦がスタート

秋の臨時国会から税と社会保障の  
改革について本格的な論戦が始ま  
ります。日本維新の会は10月8日の

国会の代表質問において税と社会  
保障そして労働政策を三位一体改革  
として本格的に議論することを求め、

安倍総理からは「人生百年時代を  
見据えた改革を検討」とすると議論  
に応じる旨の答弁がありました。

# Fresh up Summer!

玉会議員は、閉会中何してる？

1  
国会には  
「会期」が  
あります

国会は通例7月、8月の間  
閉会され議場での討論や議決は  
行われません。

閉会中は党務に  
視察に、勉強会に…  
あれ？結構フル回転！

1月 6月 9月 12月  
会期中 閉会中 会期中

僕は今年の補欠選挙で当選した  
ので、初めての閉会期間を  
迎える事になりました。



交流  
Public Rerations

そして何より  
日頃からお世話に  
なっている地元の  
皆さんにご挨拶。

国政報告の広報紙配り、  
ポスター掲示のお礼と

貼り直し、地元小学校の行事への参列や、  
学習の状況も見せて頂きました。

地元でパワー貰って  
また頑張ります！



## 臨時国会 (秋の国会) が開会

会期 令和元年10月4日▶12月9日

### 憲法改正議論を加速させる

安倍政権はこれまで幾度となく  
憲法改正の議論を行い、解散総  
選挙を経て、現在も衆議院では  
改憲発議に必要な3分の2を超  
える議席を保持しながら、憲法  
改正の具体的な草案はおろか、

それらをまとめスケジュール  
さえ示せていません。日本維新  
の会は教育無償化を柱とする  
具体的な改正草案を国会論戦の  
壇上にあげるとともに、自衛隊  
のあり方や憲法裁判所の設置、

統治機構のあり方など、国の根  
幹に関わる分野についての憲法  
議論を加速させ、GHQによって  
制定された憲法から、日本国民の  
手による自主憲法制定への道筋  
を切り拓いていきます。

### 消費増税と軽減税率の検証について

消費税は物を買おうとする人に負担を  
求める税制で、消費拡大による経済成長  
には逆向きの作用を及ぼします。しかし  
その一律制から微税コストに優れた簡素

な税としてこれまで採用されてきました。  
それを土台から覆したのが軽減税率の導入  
です。かねてより維新の会は増税の前に國  
が身を切る改革を実行すべきと主張し、税

については公平・簡素・中立の基本原則  
に則った制度の構築を求めてきました。  
今回の増税と複数税率の導入による混乱  
については厳しく検証していきます。